

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik : Padma Akheila Refah Arashel
 NISN : 0139541358
 Sekolah : SD Maria Immaculata Cilacap
 Alamat : Jl. Kendeng No. 310 Sidanegara

Kelas : 4A
 Fase : B
 Semester : 1 (satu)
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	94	Ananda Padma Akheila Refah Arashel sangat menguasai dalam memahami kisah-kisah suci dalam yaitu Sepuluh Perintah Allah sebagai pedoman hidup, bangsa Israel memasuki Tanah Terjanji, Allah memberkati para pemimpin bangsa Israel; Samuel dan Daud; serta mampu meneladan mereka dan mewujudkannya dalam sikap dan tindakan dalam hidup sehari-hari
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih baik bila ada pendampingan dalam mengenal diri sebagai pribadi yang unik, sehingga memunculkan rasa syukur dan mampu mengembangkan keurikan dirinya bersama orang lain dan lingkungannya, serta mewujudkannya dalam hidup sehari-hari
2	Pendidikan Pancasila	90	Ananda Padma Akheila Refah Arashel sangat menguasai dalam memahami, menjelaskan makna sila-sila Pancasila, menceritakan contoh penerapan sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari sesuai dengan perkembangan dan konteks.
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menjelaskan identitas diri, keluarga, dan teman-temannya sesuai budaya, minat, dan perilakunya.
3	Bahasa Indonesia	90	Ananda Padma Akheila Refah Arashel menunjukkan penguasaan dalam memahami dan memaknai teks narasi yang dibacakan atau dari media audio.
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam memahami ide pokok suatu pesan lisan, informasi dari media audio, teks aural (dibacakan/didengar), dan instruksi lisan yang berkaitan dengan tujuan berkomunikasi.
4	Matematika	89	Ananda Padma Akheila Refah Arashel menunjukkan penguasaan dalam melakukan operasi perkalian dan pembagian bilangan cacah sampai 100 menggunakan benda-benda konkret, gambar dan simbol matematika.
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih baik bila ada pendampingan dalam mengisi nilai yang belum diketahui dalam sebuah kalimat matematika, berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan bilangan cacah sampai 100.

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	89	Ananda Padma Akheila Refah Arashel menunjukkan penguasaan dalam mendemonstrasikan berbagai jenis gaya dan pengaruhnya terhadap arah, gerak dan bentuk benda.
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam mengidentifikasi ragam bentang alam dan keterkaitannya dengan profesi masyarakat.
No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Seni dan Budaya		
a	Seni Rupa	87	Ananda Padma Akheila Refah Arashel sangat menguasai dalam mengenali fokus dari karya yang diciptakan atau dilihatnya serta pengalaman dan perasaannya mengenai karya tersebut
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih baik jika ada pendampingan dalam menggunakan alat, bahan dan prosedur dasar dalam menggambar, mewarnai, membentuk, memotong dan merekat
7	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	87	Ananda Padma Akheila Refah Arashel sangat menguasai dalam mempraktikkan variasi & kombinasi aktivitas pola gerak dasar & keterampilan gerak secara mandiri berupa aktivitas gerak berirama, dan aktivitas permainan dan olahraga air.
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih baik bila ada pendampingan dalam menerapkan pola perilaku hidup sehat berupa perlunya aktivitas jasmani, istirahat, pengisian waktu luang, serta memilih makanan bergizi dan seimbang.
8	Bahasa Inggris *	87	Ananda Padma Akheila Refah Arashel sangat menguasai dalam memirsa untuk memahami kata-kata yang sering digunakan sehari-hari dengan bantuan gambar/ilustrasi.
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menyimak untuk mengikuti rangkaian instruksi sederhana yang berkaitan dengan prosedur kelas dan aktivitas belajar dengan bantuan visual.

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Jawa	89	Ananda Padma Akheila Refah Arashel sangat menguasai dalam memahami ide pokok (gagasan) suatu pesan lisan, informasi berbahasa Jawa dalam ragam ngoko dan krama dari media audio, teks aural (teks yang dibacakan dan/atau didengar), dan instruksi lisan yang berkaitan dengan tujuan
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam berbicara menggunakan volume dan intonasi yang tepat sesuai konteks.
10	Teknologi dan Informasi (Komputer)	85	Ananda Padma Akheila Refah Arashel sangat menguasai dalam memahami perbedaan software dan hardware
			Ananda Padma Akheila Refah Arashel akan lebih baik bila ada pendampingan dalam menyebutkan tampilan microsoft word

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Berkembang	sangat menguasai materi Dwisatya, Dwidarma, Pengetahuan Umum Kepramukaan, Tali Temali, PBB, Atribut, serta Ketangkasan Pramuka.
2	Bina Iman	Sangat Berkembang	sangat memahami cara-cara mengasihi Allah dengan cara mengasihi dan menghormati sesamanya, seperti mengasihi dirinya sendiri
3	Bina Lukis	-	-
4	Bina Tari	-	-
5	Paduan Suara	-	-
6	English Club	-	-
7	Taekwondo	-	-
8	Tenis Lapangan	-	-

Ketidakhadiran		
Sakit	1	hari
Izin	0	hari
Tanpa Keterangan	0	hari

Orang Tua,

.....

Cilacap, 15 Desember 2023

Guru Kelas 4A


Frisyska, S.Farm.
NIP.

Mengetahui,
Kepala Sekolah

